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Быть знаменитым некрасиво,
Не это поднимает ввысь...

Б. Пастернак

Совершенно согласен с Борисом Леонидовичем. Лишняя 
шумиха по поводу и без  не возвышает, а скорее утомляет. Да 
и “Быть притчей на устах ...” не всегда и приятно. Тем более,  
когда это рождает недобрую зависть. 

Но есть в жизни такие дни, моменты, когда доброе слово, 
мнение, отзыв (если они искренние) нужны, необходимы,  как 
воздух, и  срабатывают  на положительный заряд.

В день своего 75-летия я получил такой заряд. И в 
благодарность за  приятные мгновения я делюсь этим сегодня 
со своим читателем. 

Сергей Прохоров

ПОЛОЖИТЕЛЬНЫЙ ЗАРЯД


